

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON FILS

Par **Profil supprimé** Posté le 16/04/2018 à 22h01

Mon fils s'alcoolise presque tous jours, cela fait 3 mois que ça dur. Il a toujours bu, mais environ tous les 3 mois il a une crise très forte. Depuis 3 mois c'est tous les jours, voir beaucoup plus. Avec des excès très fort, jusqu'à l'inconscience.

Il a 39 ans, père d'une petite fille de 5 ans. Depuis il est séparé de la maman de sa fille. Puis séparé de sa dernière compagne qui ne supportait plus son état. Il est revenu habiter chez moi depuis 3 mois. Dernièrement il a eu un accident en état d'alcoolémie, plus de permis durant 8 mois, ni de voiture.

Il a perdu sa maman, il y a maintenant 14 ans.

il a un emploi comme médiateur familial dans une asso.

Je ne sais plus quoi faire pour qu'il accepte de se soigner efficacement !

Il a déjà fait une cure de 15 jours, mais sans obligation d'enfermement et une dizaine de séance de spy, il est suivi par son médecin pour cela, mais ne prends pas régulièrement son traitement, et en continuant à consommer. Il est suivi par un nouveau spy depuis peu.

Sa seule préoccupation c'est d'aller dans les bistrot, avec beaucoup de mauvaises compagnies, par contre il est entouré par beaucoup d'amis qui connaissent son état ainsi que sa famille et sont prêts à l'aider, et essayent.

mais il n'écoute personne ! Même moi son père, il ne me respecte pas.

je reste impuissant.

Que puis je faire ?

Qui peut m'aider ?

2 RÉPONSES

val974 - 19/04/2018 à 13h58

Bjr Jeannot,

Votre message est très émouvant. Vous vous donnez beaucoup de souci pour votre fils, qui ne semble pas vraiment être dans une démarche de soins.

Je n'ai malheureusement pas grand-chose à vous conseiller. Ce qui est certain, c'est que vous devez vous préserver. Vous lui avez offert votre toit ; et c'est déjà beaucoup. Pour le reste, à part être présent, ce sera difficile d'en faire plus.

Votre fils a-t-il toujours des contacts avec sa fille ?

Je vous souhaite beaucoup de courage

Profil supprimé - 11/05/2018 à 20h00

Bonsoir val974

Oui mon fils voit toujours sa fille, elle adore son papa.

Depuis 3 semaines, il a complètement changé. Il ne consomme rien presque, il voit son médecin tous les 15 jours ainsi que son spy il a repris une vie normale. Sa dernière compagne l'aide beaucoup. Il a un rdv chez une addictologue début juin.

Je tiens beaucoup à ce rdv, là il ne va pas raconter d'histoires

Mais je me méfie. Je le connais bien. Il sait se comporter très bien durant 3 mois et replonger après.

Ça fait des années que cela se passe ainsi.

Il doit faire des examens du foie suite aux analyses de sang.

Il a reçu de son ex par l'intermédiaire de son avocat les sanctions qui le menacent vis à vis de son enfant.

Je pense que cela le touche beaucoup

Je croise les doigts.

Le prochain cap c' est Juillet où régulièrement il part en ville.

Merci pour votre réponse
